



Zentralsekretariat

Postfach 8116, 3001 Bern

www.schweizer-demokraten.ch

Tel. 031 / 974 20 10 / Fax 031 / 974 20 11

E-Mail: schweizer-demokraten@bluewin.ch

Bern, 02. Juli 2015

An ausgewählte Medien
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

Luxemburg sagt Nein zum Ausländerwahlrecht: Bekenntnis zur Nation

Die Schweizer Demokraten (SD) nehmen die Ablehnung eines nationalen Wahlrechts für Ausländer durch das Luxemburger Stimmvolk mit Freude zur Kenntnis. Der Entscheid fiel mit 78% Nein-Stimmen äusserst deutlich aus, was ein wichtiges Zeichen zugunsten der eigenen Identität ist, zumal das Land mit ca. 46% über den höchsten Ausländeranteil der gesamten EU verfügt. Ansonsten hätte das multikulturelle Luxemburg seine Existenz als Nationalstaat mittelfristig vollends beerdigt. Des Weiteren bekräftigt das Ergebnis in indirektem Sinne die momentan vorherrschende erfreuliche Tendenz zu einem Europa der Vaterländer und stellt somit auch eine Fortsetzung der Wahlergebnisse für das Europaparlament dar. Bereits heute müssen die EU-Länder gemäss dem Vertrag von Maastricht sämtlichen Unionsbürgern das Wahlrecht auf kommunaler Ebene gewähren.

Schweizer Demokraten (SD)
Adrian Pulver
SD-Geschäftsführer